
Мы правнуки Великой Победы 

 

Люди! 

Покуда сердца стучатся, -  

Помните! 

Какой ценой завоевано счастье, - 

Пожалуйста, помните! 

Р. Рождественский 

 

Есть вещи, над которыми каждому из нас рано или поздно приходится 

задумываться. Мы, нередко гуляя по городу, проходим мимо памятников, 

мемориальных комплексов, Вечного огня… Но осознаем ли мы то, что все 

это значит? Какую цену пришлось заплатить за спокойствие и мир? 

В каждой семье были или еще живы ветераны Великой Отечественной 

войны. Кто-то отдал свою жизнь во благо будущего и так и не вернулся 

домой, а кому-то повезло встретиться с семьей. Но имеет ли это значение для 

нас, правнуков Великой Победы? 

Мы – звено между прошлым и будущим, между теми, кто сражался и 

погиб, и теми, кто еще только родится. Мы обязаны передать нашим 

потомкам память о Великой Отечественной войне, чтобы история об этом 

событии не осталась лишь в учебниках и книгах, а жила в сердцах народа. 

Новое поколение должно быть готово бороться за свою страну и за свое 

будущее, как это сделали те, кто прошел через огонь и воду в годы войны. 

Это страшное событие стало испытанием, которое объединило народ в 

борьбе за свободу и независимость. Мы помним подвиги наших дедов и 

прадедов, которые сражались на фронтах и в тылу, жертвую своей жизни 

ради мирного неба над головой. Их отвага и самоотверженность 

вдохновляют нас и напоминают нам о важности мирного существования и 

уважения к каждой нации, к каждому человеку 

Мы никогда не должны забывать о годах Великой Отечественной 

войны, помнить тех, кто сражался за Родину, уважать и заботиться о 

ветеранах войны, которых с каждым годом остается все меньше. 

Пока мы помним прошлое, мы сохраняем будущее. 

 

 

 


